

RINGKASAN

Adi Gunawan, 96 830 0131, Sistem Akuntansi Pengeluaran Kas Untuk Klaim Pada Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Cabang Medan, Akuntansi, Ekonomi, Medan Area, Medan, 2002.

pentingnya Sistem Akuntansi serta keunikan usaha asuransi jiwa membuat penulis merasa terdorong untuk menambah wawasan dengan membuat skripsi yang berjudul "Sistem Akuntansi Pengeluaran Kas Untuk Klaim Pada Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Cabang Medan."

Penulis merumuskan masalah dalam bentuk pertanyaan sebagai berikut: Apakah sistem akuntansi pengeluaran kas untuk klaim pada Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Cabang Medan telah sesuai dengan prinsip-prinsip sistem akuntansi yang baik? Penulis membatasi luas penelitian pada hal-hal yang berkaitan dengan sistem akuntansi pengeluaran kas untuk klaim pada Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Cabang Medan. Adapun tujuan dari penelitian ini antara lain: Untuk mengetahui apakah sistem akuntansi pengeluaran kas untuk klaim pada perusahaan telah sesuai dengan atau memenuhi prinsip-prinsip sistem akuntansi yang baik, dan Untuk merumuskan saran dari kesimpulan yang mungkin bermanfaat bagi perusahaan. Penulis menggunakan beberapa metode, yaitu Penelitian kepustakaan, Penelitian Lapangan. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan, antara lain: Pengamatan, dan Wawancara. Penulis menggunakan dua metode analisis, yang antara lain Metode Deskriptif, dan Metode Komparatif.

Pengertian sistem akuntansi adalah dokumen-dokumen, catatan-catatan, prosedur-prosedur, dan metode-metode yang digunakan dalam mengidentifikasi, menghimpun, menganalisis, mengelompokkan, mencatat dan melaporkan transaksi satuan usaha untuk menyelenggarakan pertanggungjawaban yang bersangkutan dengan transaksi tersebut. Dokumen adalah alat/tempat untuk mencatat, merekam atau mendokumentasikan transaksi atau kejadian lain dalam satu satuan usaha. Dokumen berisikan rincian mengenai suatu transaksi. Ditinjau dari pengolahan data akuntansi, dokumen atau formulir digolongkan menjadi dua macam: Dokumen sumber (source document) dan dokumen pendukung (supporting document atau corroborating document). Catatan akuntansi ada dua, yaitu buku harian atau jurnal dan buku besar/buku pembantu. Prosedur adalah suatu urutan kegiatan kerikal, biasanya melibatkan beberapa orang dalam satu departemen atau lebih, yang dibuat untuk menjamin penanganan secara seragam transaksi perusahaan yang terjadi secara berulang-ulang. Pengendalian intern yang baik mengharuskan setiap pengeluaran kas dilakukan dengan cek dan untuk pengeluaran kas yang tidak dapat dilakukan dengan cek karena jumlahnya yang relatif kecil, dilakukan melalui dana kas kecil yang diselenggarakan dengan sistem imprest. Fungsi yang terkait dengan sistem akuntansi pengeluaran kas dengan cek adalah: 1. Fungsi kas, 2. Fungsi akuntansi, 3. Fungsi pemeriksa intern.

Asuransi jiwa bumiputera 1912 adalah asuransi jiwa nasional pertama dan tertua di Indonesia. Dilahirkan empat tahun setelah berdirinya "BOEDI OETOMO" sebuah gerakan nasionalis yang merupakan sumber inspirasi para pelopor Bumiputera

1912 Didirikan di Magelang, Jawa Tengah pada tanggal 12 Februari 1912 dengan nama Ondernngen Levensverzekering PGHB. Struktur organisasi Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 memakai struktur organisasi garis yang dibagi dalam beberapa divisi, dimana dalam setiap divisi, struktur organisasi kantor pusat dirangkai menjadi satu dengan kantor cabang dan kantor rayon. Penulis mengambil data dari divisi yang relevan dengan judul skripsi ini.

Untuk mempermudah penganalisaan dan pengevaluasian data yang diperoleh melalui riset langsung yang telah penulis lakukan pada Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Cabang Medan, penulis membagi masalah yang akan dianalisa dan dievaluasi kedalam empat bagian, yaitu A. Analisa dan Evaluasi Struktur Organisasi Perusahaan, B. Analisa dan Evaluasi Dokumen dan Catatan Akuntansi Pengeluaran Kas untuk Klaim, C. Analisa dan Evaluasi Prosedur Pengeluaran Kas untuk Klaim, D. Analisa dan Evaluasi Akuntansi Pengeluaran Kas.

Berdasarkan analisa dan evaluasi yang telah diuraikan dalam BAB IV, penulis menyimpulkan bahwa Sistem Akuntansi Pengeluaran Kas untuk Klaim pada Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Cabang Medan telah sesuai dengan prinsip-prinsip sistem akuntansi yang baik. Namun masih terdapat beberapa kelemahan. Dalam kesempatan ini penulis mencoba memberi saran berdasarkan kelemahan yang telah diuraikan di atas, semoga bermanfaat bagi perkembangan perusahaan.